

Compte rendu de l'assemblée du 6 juin 1911, a.m.

Sont présents: M. Dupuis, président, MM. Ainey et Wanklyn.

Il est

1.—Résolu: De transmettre le télégramme suivant à l'Honorable juge Mabee, président de la Commission des Chemins de Fer.

"Veuillez avoir l'obligeance d'ajourner la prise en considération de l'application de la Compagnie Lachine, Jacques Cartier & Maisonneuve Railway. Les citoyens s'opposant fortement à la mise d'une nouvelle traverse à niveau et désirent être entendus par votre Commission quand elle siègera à Montréal."

LES COMMISSAIRES DE LA CITE.

Il est

2.—Résolu: Que le Département en Loi soit autorisé de prendre les procédures pour recouvrer le montant du jugement dans une cause de Robertson "vs" la Ville St-Louis, ainsi que les frais de M. Napoléon Loisel, Défendeur en garantie, le montant du jugement et frais étant de \$150.95, frais Hibbard, Boyer "et al.", avocats \$126.08, frais à M. Bisailon, \$462.02.

3.—Le Bureau étant informé de source autorisée qu'il sera impossible de préparer des pièces requises pour les feux d'artifice à être lancés à l'occasion des fêtes du couronnement du roi, dans le délai prescrit dans les demandes de soumissions, pour la fourniture de ces pièces, il est

Résolu: Que la résolution passée à l'effet de donner des avis dans les journaux pour demander telles soumissions, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit et qu'un autre avis soit inséré en lieu et place desdits avis, dans les journaux, à l'effet d'informer le public que les soumissions ne pourront être reçues pour les raisons susdites.

4.—Soumise une lettre de M. E. Champagne, gérant de la Saraguay Electric and Water Co., au sujet d'un compte du notaire Dunton, pour contrat intervenu entre la Cité et ladite compagnie.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

5.—Le sous-greffier de la Cité, M. Bauset, transmet une lettre qui lui a été adressée par M. Séverin Létourneau, lui demandant s'il ne pourrait pas lui procurer pour des fins d'utilité publique des doubles des plans municipaux de certains quartiers.

Résolu: De référer au Surintendant des Impressions et de la papeterie pour rapport sur cette demande.

6.—Soumis l'état de la caisse par le Trésorier de la Cité, au mois de mai 1911.

Déposé.

7.—Le Bureau prend en considération la demande de l'Ingénieur en Chef pour l'établissement d'un département appelé à faire les essais et analyses pour le ciment, asphalté et autres matériaux de toutes sortes qui pourraient être employés pour les travaux.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport de ce qui a été fait de l'installation qui était en opération sur les travaux de l'aqueduc, quant au personnel et aux appareils.

8.—Soumis le rapport conjoint du Médecin Officier de Santé, de l'architecte chargé de la préparation des plans "re" construction et réparation de l'Hôpital des Varioleux et du Surintendant de la Construction, M. Alcide Chaussé, conformément à la règle du Conseil, adoptée le 20 novembre 1908, déclarant qu'ils ont examiné les plans et devis pour les travaux nécessaires à l'érection d'un hôpital civique des varioleux, rue Moreau, quartier Hochelaga, et qu'ils ont constaté que ces plans et devis sont complets dans tous les détails et que les travaux, s'ils sont faits suivant lesdits plans et devis, seront complets sous tous rapports et que la Ville ne sera appelée à payer aucune somme additionnelle pour travaux supplémentaires, avec la réserve cependant de travaux supplémentaires pour assurer la solidité des fondations, la qualité du sol étant inconnue, aussi sur les soumissions qu'ils ont examiné pour la construction dudit hôpital et déclarant que la soumission de M. Joseph Denis, pour les travaux exécutés à l'épreuve du feu est la plus basse des soumissions faites en règle. En conséquence, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que la soumission de M. Joseph Denis, au montant de \$33,701 pour la construction de l'hôpital civique des varioleux, soit acceptée, suivant les termes de ladite soumission, comme étant la plus basse des soumissions régulièrement faites

Report of meeting held the 6th June, a.m.

Present: Mr. Dupuis, in the chair, Messrs. Ainey and Wanklyn.

1.—Resolved: That the following telegram be sent to Honorable Justice Mabee, Chairman of the Board of Railway Commissioners.

"Kindly defer the consideration of the application made by the Lachine, Jacques Cartier & Maisonneuve Railway. The citizens strongly oppose to a new level crossing and desire to be heard before your Board when they shall sit in Montreal."

THE CITY COMMISSIONERS.

2.—Resolved: That the Law Department be authorized to take proceedings in order to recover from Mr. Napoléon Loisel, Defendant in warranty, the amount of the judgment and costs amounting to \$150.95, costs to Hibbard, Boyer & Co., advocates, \$126.08, costs to Mr. Bisailon, \$462.02.

3.—The Board being informed from authorized sources, that it would be impossible to prepare the fire-work displays required on the occasion of the celebration to be held on Coronation Day within the delay prescribed in the tenders called for the supply of said fire-works, it was

Resolved: That the resolution passed ordering that notices be published in the newspapers calling for such tenders, be repealed and annulled to all intents and purposes and that another notice be inserted instead of said notices, in the newspapers, informing the public that the tenders cannot be received for the above reasons.

4.—Submitted a letter from Mr. E. Champagne, manager of the Saraguay Electric & Water Co., anent an account from notary Dunton, "re" contract entered into between the City and said Company.

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

5.—The Assistant City Clerk, Mr. Bauset, transmitted a letter which he received from Mr. Séverin Létourneau, asking if he could supply him, for public utility purposes, with duplicates of municipal plans of certain wards.

Resolved: That said letter be referred to the Superintendent of Printing and Stationery for a report.

6.—Submitted by the City Treasurer, cash statement for the month of May 1911.

Filed of record.

7.—The Board considered the application of the Chief Engineer for the establishment of a department to make tests and analysis on cement, asphalt and other materials of all kinds to be used in connection with City works.

Resolved: That the Chief Engineer be asked to make a report as to what has become of the installation operated in the water-works, and as to the staff and machinery.

8.—Submitted the joint report from the Medical Health Officer, and the architect appointed to prepare the plans "re" construction of and repairs to the Small-Pox Hospital and from the Building Inspector, Mr. Alcide Chaussé, in accordance with the rule of Council, adopted the 20th November 1908, stating they had examined the plans and specifications for the works in connection with the erection of a civic small-pox hospital on Moreau street, Hochelaga ward, and that they have ascertained that said plans and specifications are complete in all details and that the work, if carried out according to said plans and specifications, shall be complete in all respects and that the City will not be called upon to pay any additional sum for extra work, under reserve, however, of extra work to insure the solidity of the foundations, the quality of the soil being unknown, and also on the tenders for the erection of said hospital which they have examined, and stating that Mr. Joseph Denis' tender for the fire-proof works to be carried out is the lowest of the tenders regularly made.

It was accordingly

Resolved: That a report be made to Council recommending that the tender made by Mr. Joseph Denis, amounting to \$33,701 for the erection of the civic small-pox hospital, be accepted, according to the terms of said tender, as being